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Vivir en el presente

labor durante años en Telenoche y otros ciclos de Canal 13 y TN, donde actualmente conduce el segmento diario de 13 a 17 
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Nolé y Lew, en diálogo intenso y variado Bueno



✩✩✩ Presentación del dúo del pianista Ricardo Nolé con el guitarrista Ricardo Lew. En Notorious.



Formaron parte de la banda, en los años ochenta, del cantante y percusionista uruguayo Rubén Rada. El nuevo dúo de piano y guitarra de Ricardo Nolé y Ricardo Lew, respectivamente, mostró dos aspectos interesantes, un sólido equilibrio en los mensajes como también una estimulante consistencia rítmica. Construyeron el repertorio con materiales de la música rioplatense a los que les dieron una renovada vida. Comenzaron con un clásico de Rada, “Martúan”, un candombe cuyas frases principales las hicieron con un unísono muy ajustado y que le dio una suerte de brío rítmico. “A la mama vieja”, de Nolé, es un



Ricardo Nolé



tema lento que luego de recorrer la frase, comenzó el pianista a improvisar sobre la melodía. Hizo una suerte de dibujo melódico más complejo, más comprometido en materia armónica. Lew, en cambio, trabajó sobre una serie de escalas, es decir, sin recurrir a la reconstrucción de la melodía original fue, poco a poco, haciendo surgir atmósfera más abstracta.



Sólidos juntos “Flor de lis”, de Djavan, fue una pausa en el viaje rioplatense. Eligieron hacerla muy rápida, casi como un juego. Casi sin inflexiones, el tema tomó un sendero muy lineal y quizás perdió algo de esa gracia original que posee. Precisamente, toda la gracia retornó



con la versión de “Muchacha”, de Spinetta, en la que se lució el guitarrista tanto por el aspecto emocional con la cual lo hizo como en su fuerte capacidad de rearmonización. Su solo fue una pequeña pieza de arte, ya que lo hizo con acordes; los links entre uno y otro fueron con un suave glissando que le dio un aire sentimental a la pieza. Desde el piano, el tema sonó muy beatle; al parecer, hay fuertes influencias que quedan menos evidendes desde la guitarra. Otro candombe bajó del escenario; un tema clásico del cancionero montevideano sacudió el recinto. Hay una relación muy sólida entre ambos músicos. Desde el comienzo se produjo una clara integración; Lew se dedicó no sólo a sus sustilezas como armonizador, también a crear una serie de climas que, en ocasiones, parecen rodear los sonidos provenientes del piano; por el lado de Nolé se nota más pausa y eso enriquece todo el mensaje. El uruguayo es un pianista torrencial que, en este plan, desanda esa característica y consigue así un mejor ensamble con Lew. Con “Estamos ahí”, del armoniquista brasileño Einhorn, el dúo volvió a las sonoridades contundentes. Nolé y Lew mostraron que pueden desarrollar desde sus propios arreglos un diálogo intenARCHIVO so y variado. Hicieron, cerca del final, otro salto del Río de la Plata y fueron a dar a las playas del noruego Jan Garbarek, del que tocaron “Country”, una pieza de inusual belleza melódica . Reflexiva, a medio tiempo, en esta canción la guitarra de Lew parece tomar un discurso saxofonístico. El piano aquí edificó el clima quitándole casi toda el acento rítmico; el tema pareció entonces flotar sobre la gente atravesado por los acordes que Lew iba arrancando de la melodía. La escena local sigue mostrando vitalidad, tanto por las nuevas propuestas como por las reuniones de músicos, como Nolé y Lew, experimentados y creativos.



Domingo 22 de abril de 2007



Música popular FERIA DE MATADEROS



Música en el Día del Indio Americano ■ Como cada domingo, la Feria de Mataderos funciona de 11 a 20 en Lisandro de la Torre y Avenida de los Corrales. Hoy, para el festejo del Día del Indio americano actuarán La Clave Santiagueña, Tomás Lipán, la banda de Sikus Kaipachamanta y el Ballet Nehuen, entre otros. Entrada libre y gratuita. EN LA BIBLIOTECA



Raras partituras



Vivir en el presente



■ Hoy y el próximo domingo, a las 17, el violinista Ramiro Gallo presentará con su Quinteto el CD Raras partituras, que incluye piezas seleccionadas de un inventario que se está realizando en la Biblioteca Nacional. Justamente será en esa institución, Agüero 2502, donde se hará el recital con entrada libre y gratuita. JULIO Y ENRIQUE IGLESIAS



FACUNDO BASAVILBASO



Ian Anderson y Martin Barre, cuatro décadas al servicio de un estilo llamado Jethro Tull



Muy bueno



✩✩✩✩ Presentación de Jethro Tull. Con Ian Anderson en flauta, voz y guitarra acústica, Martin Barre en guitarra eléctrica, John O’Hara en teclados y acordeón, David Goodier en bajo, Doane Perry en batería y Ann Marie Calhoun en violín. El viernes, en el Luna Park.



Si bien Jethro Tull debutó en Buenos Aires a comienzos de los 90, hubo que esperar hasta la década actual para que su líder incorporara a Buenos Aires en sus giras anuales. Al borde los 60 años, Ian Anderson no descansa, está en muy buena forma y, por lo visto anteanoche, planea extender aún más su obra y su mito. En 2005 vino con su banda, el año último en plan solista y, ahora, volvió a pasearse por un escenario porteño con algunas de las canciones que compuso entre los 60 y los 70 y que siguen brillando en versiones tan remozadas como inspiradas. En un principio fue el blues y así lo entendió el flautista, que optó por iniciar la lista de 17 canciones con “Someday The Sun Won’t Shine For You”. Planteado como una extensa clase teóricopráctica sobre la obra de Jethro, el concierto se inició con ese blues enérgico del primer álbum de la banda, This Was (68) y finalizó con una canción de la segunda mitad de los 80, “Budapest”, sin contar “Locomotive Breath”, eterno caba-



llito de batalla que la banda guardó para el momento de los bises. Con un público devoto que prácticamente colmó las instalaciones del Luna Park y siguió con pasión cada tramo del show, el flautista y su exquisitos acompañantes ofrecieron un set que comprendió todos los aspectos de esta particular banda que esta temporada cumple 40 años de vida: pulso de rock, influencia de la música clásica y del folklore inglés y norteamericano, pasajes jazzísticos y solos ajustados de flauta, guitarra eléctrica y violín. Si buena parte del rock sinfónico cayó en desuso por el barroquismo de sus arreglos, el repertorio clásico de Anderson y los suyos se mantiene inmune por lo personal y heterogéneo de su propuesta.



Esencial y flamante Del blues al rock y del bluegrass a la canción con tintes épicos y fantásticos, Jethro Tull se dio el placer de darle a su público lo que éste fue a buscar al Luna Park, pero con buena cintura para evitar los lugares comunes. Así, clásicos como “Living In The Past”, “Thick As A Brick”, “Aqualung” y “My God”, entre otros, mantuvieron su esencia pero tomaron distancia de su versión original. Si bien la voz de Anderson ya no luce tan poderosa como en sus días de esplendor, logra suplir los tonos dramáticos con una calidez melódica que conmueve por su profundidad.



La flauta, ese instrumento que fue ajeno al rock hasta la osadía de Anderson, es el eje central del concierto, el nexo entre los músicos y el público y el hilo conductor mediante el cual el show cambiará de colores, intensidades y matices. Con ella se luce el mejor Anderson aunque no el único. A lo largo del show aparecerá un Anderson guitarrista, otro saltarín, el vocalista al que ya hicimos mención y hasta un director de orquesta que estimulará la entrada del violín, el solo de guitarra e, incluso, las palmas de los espectadores. Martin “Lancelot” Barre, tal como el líder presentó a su viejo compañero de ruta –llevan cuatro décadas juntos–, fue uno de las cumbres de una banda compacta, que funcionó como un reloj suizo y acompañó con solvencia los pasajes en los que uno de sus miembros se desprendía para brillar más allá del nido. Barre manejó los tiempos del show y fue decisivo tanto para plantear un clima como para impactar con imprevistos cambios de timón, como cuando debió dejar atrás los acordes de “Living In The Past” para arremeter con “Bluegrass In The Backwoods” (más tarde Anderson le dedicaría otro bluegrass a Bill Monroe). También merece una mención la violinista Ann Marie Calhoun, que se distinguió en los pasajes más “norteamericanos” de la clase magistral. Perdón, del concierto.



Sebastián Espósito



Contigo a la distancia ■ En recientes declaraciones a la revista People, el cantante Enrique Iglesias dijo que si bien se reconcilió con su padre Julio, tienen muy poca comunicación. “Estamos alejados, cada uno hace su vida”. Luego de varios años de distanciamiento se reencontraron en Madrid, durante el funeral del papá de Julio y abuelo de Enrique. De su novia, la tenista Anna Kournikova, Enrique dijo que aunque no sabe cuál será el futuro de la pareja la imagina como una “madre perfecta”. EL JAZZ, DE DUELO



Falleció Andrew Hill ■ NUEVA YORK (AP) – El pianista y compositor Andrew Hill, uno de los artistas más innovadores y llenos de vida en el movimiento del jazz post-bop durante una carrera que abarcó medio siglo, murió anteayer, a los 69 años, tras una batalla de tres años contra el cáncer pulmonar, según informó su sello discográfico. Hill falleció en su hogar en Nueva Jersey, apenas 14 meses luego de lanzar su último CD, Time Lines, una despedida que le ganó los honores al álbum del año por la revista Down Beat y artista jazz del año por Playboy. La carrera profesional de Hill comenzó en 1952. Trabajó con Charlie Parker, Miles Davis y Coleman Hawkins antes de lanzar su álbum debut.



César Pradines



Otra forma de ver las noticias



Por Alicia Petti



La realidad pensada Juan Miceli, por Milenium, invita a informarse y reflexionar Juan Miceli alcanzó popularidad y prestigio a través de su destacada labor durante años en Telenoche y otros ciclos de Canal 13 y TN, donde actualmente conduce el segmento diario de 13 a 17. Con 42 años de edad y 18 años de carrera se enorgullece en recordar que inició su labor periodística como movilero radial en Radio América. Desde el pasado 12 de marzo conduce por Milenium (FM 106.7) A media mañana (lunes a viernes, de 10 a 12), donde la actualidad se combina con los temas sociales. –¿Esta experiencia en Milenium es como volver a las fuentes? –Sí y además me hace muy feliz. Siento que este ciclo me cambió la vida por el horario, que disfruto mucho, y por este reencuentro con el público, que se acuerda cuando empecé a hacer radio. En Milenium todo es diferente. Todos los días abrimos el programa con la mejor noticia: informamos de un nacimiento que aconteció hace unas pocas horas, que surge de un relevamiento por sanatorios y hospitales, y ahí nos volvemos a conectar con lo más importante, con la vida. A partir de ese momento empiezan dos horas que para mí son maravillosas, que disfruto de la mejor manera. –¿Podemos definir el programa? –Es un espacio diferente que apunta a acompañar a la gente. El espíritu del programa es brindar información que no intoxique. La información es una necesidad, un derecho, algo imprescindible para salir a la calle, pero tampoco contaminamos la mente de los oyentes. Tratamos de dar la información importante del día, pero también de recurrir a muchas notas a las que por ahí en otros medios no se les da un tiempo necesario. Las líneas periodísticas pasan por lo social, la salud, la calidad de vida, la educación, las organizaciones no gubernamentales. Y aspiramos a que sea un espacio de pensamiento y reflexión. Para lograrlo cuento con un muy buen equipo que se mueve en esa misma sintonía. La locutora Cecilia Boves tiene una voz estupenda y es un encanto de persona. También están Pablo Scholz en espectáculos, los jueves, y Maximiliano Palma en deportes. Y por supuesto la música, que juega un rol fundamental como toda la artística de Milenium. –Milenium tiene un perfil muy definido.



ma de trabajo, de chequear, de hablar con todas las partes. Porque en cada investigación estaba en riesgo el crédito de todos. Con Telenoche investiga se logró, por ejemplo, que se modificara una ley en el Congreso para que se removieran los transformadores de luz, que son cancerígenos. Cuando un trabajo periodístico genera esas consecuencias es muy reconfortante. Por eso, más que juicios absolutos, trato de pensar en voz alta en qué cree la audiencia, la gente. Reflexionar, más que opinar. Es muy difícil sentirse el dueño de la verdad. Es un estilo, no digo que sea ni bueno ni malo. Tampoco me gusta que la gente llame para decir qué bueno es el programa. Siempre digo que llamen para que pensemos y reflexionemos juntos. –¿Y qué da la radio para que capitalices tu energía de una manera diferente? –Es bueno marcar la diferencia: la radio te permite expresar tu pensamiento. Cuando conducía En síntesis creo que nunca opiné porque mi función era presentar la noticia. Mi “Me siento a pleno con la radio”, dice Miceli opinión no importa, y MIGUEL ACEVEDO RIU yo fui siempre muy respetuoso del formato del noticiero, porque la estrella es la noticia, no el Por dentro periodista. En cambio, en la radio la gente espera que uno dé su punto de ■ Acompañan a Miceli en la vista a través de las preguntas o a través producción Mariana Lomde un comentario. Igual, mi planteo bardo, Ariel Guerrini y Maapunta a tratar de pensar; a mí me riana Stefani. En la puesta cuesta hacer juicios absolutos. Hago en el aire: Pablo Vidal, una entrevista y me quedo pensando Damián Cavallero y Claudio en voz alta, para la gente. Y hacemos Ferrari. entrevistas de actualidad, porque en un año eleccionario es lógico que se concreten de la manera más democrática, con estilos muy distintos. Es bueno para escuchar palabra por palabra. que haya mucha oferta, así el oyente –¿Escuchás radio? puede elegir. Incluso hay más oferta –Escucho mucha radio y la siento aquí que en la televisión. muy viva. Por eso disfruto mi inser–¿Qué te dio la tele para mane- ción en este medio. Siento que estoy en un momento profesional con buen jarte en la radio? –En cable, un ciclo que siempre re- aplomo y que los años me sentaron cuerdo es La cápsula, un espacio de bien. Eso no significa que no me vaya entrevistas, género que me encanta. a equivocar, pero tengo un camino que Todavía me lo recuerdan. Pero claro, me hace sentir tranquilo. Y también para mí fueron de gran escuela Teleno- puedo hacer aquí un despliegue che y Telenoche investiga. Sobre todo que en general en la televisión es este último, que nos marcó en una for- imposible. –Milenium es una radio que hasta hace poco emitía 24 horas de música con algún flash informativo. Tener un programa con información periodística a media mañana es todo un desafío y por lo tanto hay que ser muy acotado, justo, conciso, exacto. Y yo me siento tan pleno con la radio que hacía tiempo que esto no me pasaba. –¿Estás en FM y compitiendo también con las AM? –La radio en 2007 es muy competitiva. De todas formas, creo que los que estamos somos todos periodistas 
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Permanecer en Cristo: Vivir en el presente con reverencia y 

en la persona de Jesucristo. Dios tomó nuestra humilde carne para que pudiéramos prestarle atención a las palabras de Je
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Practicamos el presente en español 

2. Yo español en clase. (hablar). 3. Sara un diccionario. (necesitar). 4. Clara. Coca-Cola. (tomar). 5. María y yo en un
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atrapados en el presente - cloudfront.net 

El futuro atrapado en el presente es una falacia que lleva a la arrogancia corporativa y a la construcción de estrategia
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Practicamos el presente en español 

Yo español en clase. (hablar). 3. Sara un diccionario. (necesitar). 4. Clara ... Nosotros chocolate caliente en el invie
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Entendí que lo mejor era vivir el presente 

1 abr. 2008 - nes la que lo condujo al cine: Mar- co Ferreri leyó Los muertos no se tocan, nene, y quiso producirla, per
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vivir en cristo 

Quizá usted acaba de conocer a Cristo como su Salvador, o está volviendo a él después de un tiempo de dudas en su fe, o
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vivir el ahora pdf 

Thanks your visit fromvivir el ahora PDF Ebook. PDF File: ... Mtier Collection Un Sur, Veterinary Disaster Response Book
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El arte de vivir 

Es mejor morir de hambre sin miedo que vivir rico, lleno de preocupaciones y ...... Quienes no están entrenados reclamas
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Vivir en la verdad 

corazón de Dios, o abusan de Él revolviéndose con ... corazón de nuestro Padre como la desconfianza, ... «Maldito el que
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en el chile, salónika sí dijo presente 

en el chile, salónika sí dijo presentehttps://s3.amazonaws.com/archivo.lanacion.com.ar/.../230914DD0110127111.pdf23 sept
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El Presente Continuo o Presente Progresivo 

AFFIRMATIVE SENTENCES IN THE PRESENT PROGRESSIVE. Long forms. Contracted forms. I am playing soccer. I'm playing soccer.










 


[image: alt]





Practicamos el presente en espaÃ±ol 

Practicamos el presente en espaÃ±ol. Nombre: 1. Â¿Nosotros por la noche? (estudiar). 2. Yo espaÃ±ol en clase. (hablar).
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Practicamos el presente en espaÃ±ol 

Mis amigos los deberes en el instituto. (hacer). 24.En el instituto mis bocadillos en la cantina. (comer). 25.En 1881. P
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Parte II: Las terminaciones en el PRESENTE 

The e of the infinitive stem changes to i in ALL forms of the present tense. EXCEPT the nosotros(as) and vosotros(as) fo
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El campopide vivir - Fedegan 

cia de los que trabajan la tierra. Son productores del ... participantes a la Cumbre Agropecuaria del. Caribe, que se ..
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El campopide vivir - Fedegan 

Las garantías: Hay que levantar la tram- pa de las garantías. Cuando Finagro las apor- ta a través del FAG, lo debe hace
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Vivir en Babilonia - ObreroFiel 

Vivir en Babilonia. Don Closson. Introducción. Desde la era de la Mayoría Moral y el crecimiento de la llamada "derecha
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El Presente Perfecto 

Verbos Reflexivos en el Presente Perfecto. ○ Los pronombres reflexivos. (reflexive pronouns) siempre vienen antes del ve
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Shakespeare en clave presente 

mergite con tiburones y buceo. De. 10 a 18 hs. Bolet cierra 16 hs. □ANAMORA ... Hansel y Gretel: cazadores de brujas-A/M
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El housing, presente 

25 ene. 2014 - predio polideportivo, colonia de vacaciones y la zona aeróbica, todas muy frecuentadas en especial, en es
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el presente - Muchoslibros 

Vive tu pena, vive tu alegría, vive ... ¿Vale la pena desperdiciar minutos irrepetibles aferra- ... vida y desean estar
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presente 

L.i"1бiJ" co"trol y Evaluaciуn de ta Gestiуn Pъblica y colaboraciуn en Materia de Transparencia. ; сt"d; ta ..... ¡tr ct
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EN LO PRINCIPAL: Se tenga presente. EN EL 

José Luis Fuenzalida Rodríguez, abogado, en representación de ENERGÍA ... lo ambiental el Estudio de Impacto Ambiental d
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presente 

sancionar log delitos. asi como para establecer mecanismos que eviten que un particular reaccione de .... En los casos d
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